



## Exportaciones de pistachos de Irán aumentan un 143% en el año hasta marzo

### Description

Las exportaciones de pistachos de Irán se dispararon un 143% en el año iraní que terminó el 20 de marzo, generando ingresos por 1.700 millones de dólares, según informó Press TV, socio de la red TV BRICS.

Con aproximadamente 650.000 hectáreas dedicadas al cultivo de pistachos, el país posee la mayor superficie del mundo destinada a este fruto. La producción total en Irán superó las 300.000 toneladas métricas, reafirmando su posición como principal producto hortícola de exportación del país, según el Ministerio de Agricultura iraní.

Las autoridades también destacaron un aumento del 83% en la superficie cultivada en los últimos 11 años, con la provincia de Kermán consolidándose como el principal centro de producción. La industria genera actualmente unos 350.000 empleos directos y suele aportar cerca de 1.500 millones de dólares en ingresos en divisas al año.

Se espera que el gobierno aproveche este impulso fortaleciendo los marcos de seguridad alimentaria, lo que podría abrir nuevas oportunidades en los principales mercados internacionales.

El Maipo/BricsTV

### Date Created

Junio 2025